
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊小学校ＨＰ(ホームページ)アドレス http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/ 

朝晩の冷え込みに，冬の到来を感じるようになりました。１１月に入り，学校ではインフルエンザの感染

が拡大傾向にあります。これからますます寒さが厳しくなってきます。インフルエンザや新型コロナウイル

スへの感染対策とともに，心も体も健康にまた温かく健康にお過ごしください。 

 さて，２学期も残すところ一ヶ月ほどとなりました。時の過ぎゆく早さを感じています。日も短くなるた

め，１２月の下校時刻は１６時となります。今後も子どもたちが安全で過ごせるよう，御家庭でもお声がけ 

をお願いいたします。 

 

 

 １１月２日（木），実に４年ぶりとなる文化発表会を開催しました。令和２年度から４年度まで，新型コロ

ナウイルスの影響で音楽の授業が大きく制限され，歌ったり演奏したりする機会がほとんどない状況でした

が，短い取組期間の中，子どもたちは精一杯練習に取り組んできました。学校評議員の方々，また多くの保

護者や御家族の方々に御参加をいただき，参観された方々の温かい拍手や応援に励まされ，子どもたちは緊

張しながらも嬉しそうに一生懸命発表していました。文化発表会のテーマ『☆Ｈａｐｐｙ☆スマイル♬』に

ふさわしく，笑顔で歌う子供たちにたくさんの幸せを感じさせてもらいました。また発表会の前には櫛形中

学校３年６組の皆さんが素晴らしい合唱を披露してくれました。児童にとってはとても大きな刺激となりま

した。特に高学年の児童にとっては，「あんな中学生になりたい」というモデルとして見えたのではないでし

ょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中一貫校 南アルプス市立豊小学校 学校だより  第７号  

 梨の花 

令和５年１１月２４日発行 

文責 井上武人 

◆学校教育目標 『 たくましく 心豊かな 子どもの育成 』 

◆具体目標   「かしこく」 自ら学び，深く考える子ども 

「なかよく」 感動する心と思いやりの心をもつ子ども 

「たくましく」自分の体を守り，鍛える子ども 

文化発表会 



本校ＰＴＡ会長の●●●様より運動会終了後に御言葉をいただきました。前号の学校だよりで紹介できれ

ばと思いましたが，紙面スペースの都合上，紹介できませんでしたので，今号で紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

１０月２４日(火)，１年生が御勅

使南公園に生活科見学に行き，秋の

自然に親しみました。どんぐり教室

でドングリを鉢に植えたり，どんぐりや松ぼっくりなどの木の実を拾ったりする体験をしてきました。

これから１学期に育てた朝顔のつるで作ったリースの土台に，木の実を付けて飾りつけをしていく予定

です。素敵なリースが仕上がるといいですね。 

  

                １１月３０日（木）に児童会本部役員の選挙が行われます。会長，５年 

副会長，４年副会長にそれぞれ，２名ずつ，合計６名が立候補しました。

１１月２１日（火）より選挙運動が始まっていますが，投票するときには，立候補者の公約をよく聴く等，

しっかり考えて投票してほしいと思います。この役員選挙は，「民主制」を学ぶ大変良い機会ととらえてい

ます。最終決定は平等な権利を持つ一人ひとりの意見や投票で決まるということは，民主制の大原則です。

このことを学ぶ体験することは，１８歳で国政選挙権を持つ子どもたちにとって非常に大切なことです。

是非御家庭でも民主制について話題にしていただき，様々な意見を交わしていただければと思います。 

 

来年３月１９日（火），第１４７回豊小学校卒業証書授与式を執り行いま 

す。６年生は下級生の良いお手本となりながら豊小学校をリードしてくれ

ています。残り４カ月を悔いの残らぬよう過ごしてほしいと思います。例年，６年生の保護者の皆様にはお

願いをしておりますが，今年度につきましても「女子児童の袴（はかま）着用を自粛していただきたい」こ

とをお願いいたします。経済的な負担が増すことや華美になりすぎることへの懸念，また慣れない服装で児

童に負担がかかることが大きな理由です。各御家庭の都合や思いがあるかと思いますが，学校の考えを御理

解いただき，御協力をお願いいたします。 

保護者の皆様，先生方，地域の皆様，日頃より多くの活動支援をいただき誠にありがとうござい

ます。先日の運動会でも感動する場面が満載でした。数年ぶりに参観人数制限が解除され，多くの

方々から子どもの努力や成長を見ることができ嬉しかったとの感想が多数届きました。子どもたち

の様子を見ていますと，自分の学年の種目に対して自分がすることと周りと協力してすることに加

え，他学年の取組中においてもそれぞれが考え，言葉に出し，行動されている様子をあらゆる場面

で見ることができました。小学生にしてこれほどまでに一つひとつの点と点を結び，その線が大き

な円となり，多くの選択肢があるネットワークへと広がっていく様子が見て取れることは本当に驚

きと興奮，将来へのワクワクの想像が膨らむばかりです。これも各家庭と学校での取組の成果の賜

物だと思います。 

子どもたちにどのように関わると，このように良い成果につながるか…保護者の皆様の中には人

間関係や子育てにおいて，悩んでいる方もいるかと思います。保護者の中には専門分野で活躍され

ている方も多くいらっしゃると思いますので，一人で抱え込まずにＰＴＡ役員に相談してみてはい

かがでしょうか。皆さんの成功例や修正例などを伝え合える仲間が大勢いるのもＰＴＡの強みです

ので，皆さんの思いを大切に預かり，紡いでいけたらと思っております。それが子どもの明るい未

来に繋がるでしょうし，しあわせと感じられる，生きていて良かったと思える人生にしていくため

に，大人自身も前向きになれるよう皆さんと一緒に歩んでいけたらと思います。 

1 年生生活科見学 

児童会役員選挙 

卒業式について 


